

Schwäb. Albverein Gammertingen - Nachtrag zum City-Fest

Beim diesjährigen Cityfest waren von Freitag bis Sonntagabend wieder die altbewährten fleißigen Albvereiner oft mehrfach im Einsatz.

Es wurden 70 kg Waffelteig verbacken und die leckeren Waffeln mit hochwertigen einheimischen Zutaten fanden großen Zuspruch bei den Besuchern.

Für Familien gab es ein spannendes Naturquiz, das auch von den Kindern gerne angenommen wurde. Beim „Duftquiz“ mussten 6 verschiedene Kräuter von guten Nasen mit geschlossenen Augen erraten werden. Das knackigste Quiz war jedoch diese Jahr das große Glas mit den verschiedenen Sämereien, deren Stückzahl man erraten musste.

Hier das spannende Ergebnis:

Gesamtkörner im Glas 2400 g, davon

400 g Sonnenblumenkerne

1 kg Weizenkörner

500 g Alblinsen

500 g Beluga-Alblinsen

Anzahl der Körner im Glas: 56.828 Stück.

Hauptgewinner mit nur 428 Punkten Abstand zur Gesamtzahl der Körner ist Kunibert Sauer, danach folgen Simon Stehle, Ida Dorr aus Melchingen, Peter Steinhart, Irena Rudolph, Roland Bechthold, Hubert Rothfeld und Dominik Alphrano.

Herzlichen Glückwunsch den 8 Gewinnern des schwierigen Rätsels!

Ein herzliches Dankeschön gilt vor allem den fleißigen Albvereinsmitgliedern für ihren unermüdlichen Einsatz an den 3 Tagen und auch für den großen Aufwand zur Vor- und Nachbereitung. Ohne deren ehrenamtlichen Einsatz wäre so ein Angebot für unser Stadtfest nicht zu schaffen. Leider wird es immer schwieriger, ehrenamtliche Helfer zu finden. Davon lebt jedoch eine solche Veranstaltung für die Bürger unserer Stadt und darüber hinaus.



